

県高校写真展

日高さんは九州大会派遣

専門部賞2人



日高 七海
(昔1-2 溝辺中)

県内24校462点の応募があり、126点が入賞し12月7日から鹿児島市宝山ホール展示場で一般公開されました。本校写真部から6名が入賞。うち写真専門部賞に2人。日高さんは来年夏の九州大会に派遣されることになりました。



市屋 静代
(情3-4 山田中)

三木露風賞 10月1日(月)発表

「新しい童謡コンクール」

兵庫県たつの市は1984年に「童謡の里」宣言をして童謡の風土づくり、赤とんぼの舞つふるさとづくり・里づくりを進めています。同市に生まれた詩人「三木露風」にちなんで、今年で第48回を数える三木露風賞「新しい童謡コンクール」で、上野さんが努力賞を、北迫さんは「たつの赤とんぼ

思い出

作詞 上野 美里

1. 笑って泣いた あの日々を
瞳閉じれば 思い出す
ずっと一緒に いたいなと
語り合った あの日々を
手を取り合った あの日々は
二人だけの 宝物

2. 衝突をした あの日々を
瞳閉じれば 思い出す
二人の気持ち ぶついたら
今まで以上の 仲になる
まいにち一緒に いた日々は
二人だけの 宝物



上野 美里
(情3-4 松橋中)

お星さま

作詞 北迫波留香

1. 夜空にたくさん 光ってる
それはきれいな お星さま
数えてみると なんだか不思議
まるで夜空に いるみたい
小さな光で 照らしてくれる
夜空に輝く お星さま

2. 夜空にキラキラ 光ってる
それはきれいな お星さま
ずっと見ると なんだか不思議
まるで魔法を かけてるみたい
キラキラ キラキラ 光ってる
それはきれいな お星さま



北迫波留香
(昔2-2 加治木中)

ライオンズクラブ」努力賞を得ました。いずれも七・五調を基本とした、きれいな日本語のリズムを大切にしています。
(南日本新聞12.4に掲載)

ドクターヘリがやって来た

9月3日(月)
9月18日(火)



蒲生高校グラウンドに降りたドクターヘリ

鹿児島県が「空飛び救急医療室」として配置した「ドクターヘリ」の蒲生地区での離着陸場所に、蒲生高校が昨年から指定されています。今年2回にわたって授業中の本校に飛来しました。1回目は、二

学期始業式の大掃除の最中でした。緊急連絡が入り、10分後にはプロペラ音が聞こえてきました。ヘリコプターの着陸や離陸時には、ローター(上で回転しているプロペラ)の回転による強い吹き下ろしの風や騒音が発生します。着陸しても、不安定な箇所を嫌って再び離陸することもあります。生徒たちは大掃除を中断して一斉に教室に入り、静かに待ちました。近所で起こった交通事故被害者は救急車から手早く移され、緊急を要する手術のために鹿児島市に搬送されました。

かけがえのない命を救う仕事で、周囲のみなさんの協力によってスムーズに進められて行きました。

真剣にお客さん対応

職場体験学習 2年生

9月25日(火)~27日(木)



緊張する手もと

将来の進路を意識しながら、実社会の経験を現場で感じるために、職場体験学習が3日間にわたって行われました。今回は、35の企業に91名の生徒が実習に行きました。職種は、販売・接客・保育・医療等で9時から16時までの時間で実習しました。

はいえ、対外的な責任を教えられ、真剣な仕事ぶりでした。

実習を通して様々なことを学んだと思います。



お客さんに心配り

祭りを交える力持ち

11月18日(日)

日本一大楠どんと秋まつり

本校生もボランティア

蒲生地域振興課からボランティアの依頼があり、本校生徒が参加しました。前日の準備は、雨のため作業をすることができませんでしたが、祭り当日は、大勢の人でにぎわう祭り会場で、舞台の設営やゴミの分別、リサイクルの手伝いなど、祭りを支える陰の力となって、活躍しました。



大楠どんと祭りの設営

吹奏楽部

さざんか園コンサート

9月29日(土)

吹奏楽部が始良市東餅田にある建昌福祉会「さざんか園」をボランティア訪問しました。「星に願いを」などの

映画音楽演奏の他、「ふるさと」「赤とんぼ」を一緒に歌い、手足を使った歌あそび「幸せなら手をたたこう」で、楽しく交流しました。



(南日本新聞10.6に掲載)

芸術鑑賞会

10月25日(木)

映画 英国王のスピーチ

高校在学中の三年間に、素晴らしい芸術に触れさせ豊かな感性を育てるため、「映画・演劇・音楽」の三分野をローテーションで実施しています。

この映画はアカデミー賞12部門を独占したアメリカ映画で、英国王ジョージ6世の感動的な実話です。吃音のために子どもの頃から無口で内気な国王が、固く閉ざした心を解きほぐしていく物語。「苦しいことから逃げずに真正面から立ち向かい努力することを学んだ」という生徒の感想がありました。

夏休み中にPTA行事

8月25日(土)

◎親子ふれあい校内清掃

よく晴れた土曜日の朝、生徒133名、保護者61名の参加がありました。親子で、また、友人や先生と語りながら、体育祭前の校庭を中心に午前中作業をしました。学校も参加者の心もすっかり気持ちよくなりました。みなさん、ありがとうございました。

◎消しゴムはんこ教室 8月1日(水)

台風による荒天が心配されましたが、保護者・生徒・職員・小学生等、夏休みならではの顔ぶれ(計18名の参加)で、予定通り実施されました。基本的な作り方を習った後、各自思い思いのはんこを作り、それをコースターやハンカチ等に捺して、雑貨に仕上げました。とても充実した2時間でした。(はんこや雑貨は大楠祭で展示されました。)



夢中で彫りました